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8 :45 
Amen! Gloire au Seigneur! Merci Seigneur Jésus! Amen. Vous pouvez vous asseoir. 
Êtes-vous heureux d’être dans la Maison du Seigneur aujourd’hui? Êtes-vous heureux 
que le Message soit vôtre? Êtes-vous heureux de ce que le Saint-Esprit soit vôtre? Gloire 
au Nom du Seigneur. Nous sommes déjà assis ensemble dans les lieux Célestes. Amen. Il 
est ici avec nous. Merci Seigneur Jésus! C’est merveilleux! Merveilleux! 
Gloire au Seigneur. Amen. Amen. De réaliser que cette Colonne de Feu est ici. Oh, c’est 
la joie inexprimable, remplie de gloire. Seule l’Épouse de Jésus-Christ peut le 
reconnaître. Même si nous ne La voyons pas, nous La sentons ici même. Je sais qu’Il est 
plus réel. Comme frère Branham l’a dit, vous voyez cet arbre là-bas? Il a dit, ce n’est 
qu’une ombre. Ainsi, même si nous ne Le voyons pas, nous Le sentons parce qu’Il est ici 
même avec nous. Merci Seigneur Jésus.  
Bienvenue à vous tous au Nom du Seigneur Jésus-Christ.  Et à ceux qui sont à l’écoute 
autour du monde. Bienvenue à cette église qui suit le Message d’un seul homme. Amen! 
Amen! Gloire au Seigneur! N’êtes-vous pas réellement heureux pour cela? Amen. Amen. 
Nous avons saisi la vision.  Nous le savons, il nous l’a dit, c’est Dieu riche en miséricorde 
qui nous a donné un Message de délivrance. Qui est porté sur les ailes, sur les deux ailes 
de l’Aigle. Et ça va nous amener à la Terre Promise. Et vous voulez la bonne nouvelle? 
Nous Y sommes presque, presque arrivés, presque arrivés. Je crois cela. Amen. Amen. 
Gloire au Seigneur! J’y crois plus aujourd’hui que de toute ma… Je sais que vous aussi. 
C’est quelque chose. Peu importe à qui vous parlez. Vous parlez à un membre de 
l’Épouse, et c’est différent. Quelque chose de totalement différent. C’est parce que nous 
ressentons Sa présence davantage chaque fois. Chaque jour, elle devient de plus en plus 
grande. Nous nous nourrissons aujourd’hui comme nous l’avons entendu, de cette Manne 
fraîche, de Papa Aigle. Il est sorti emmagasiner cette Nourriture fraiche pour nous. Il En a  
beaucoup emmagasiné et nous l’a amenée pour que nous En mangions aujourd’hui. Et 
nous En mangeons chaque jour. Où serions-nous sans cette Manne fraîche à manger 
aujourd’hui? Nous croyons que ce Message est le moyen pourvu par Dieu pour 
aujourd’hui.  
12 :09 
Tout ce que nous avons à faire est d’appuyer sur ‘lecture’. Et Il mettra cette Nourriture 
directement dans votre bouche. Tout comme cet aigle, Il La mettra directement dans 
votre bouche, dans votre cœur, dans votre âme. Oh! Merci Seigneur Jésus! Gloire au 
Nom du Seigneur.  
Gloire au Nom du Seigneur. Dieu nourrissant Son Épouse de Nourriture d’aigle. Amen. 
Vous savez quelqu’un pourrait demander, ‘Comment faites-vous ça?’ Nous mangeons à 
la Table de Dieu. Ici même, c’est la Table. Amen. Vous savez ce qui est si mauvais? 
C’est triste, c’est que des gens ne croient pas au fait d’appuyer sur ‘lecture’. Ils ne croient 
pas en cela. Ils croient et veulent que vous appuyiez sur ‘accélérer’ pour les écouter eux. 
Avez-vous déjà écouté sur ‘accélérer’? (Frère Joseph imite la voix de quelqu’un qui parle 
de façon accélérée) … C’est un son incertain pour l’Épouse. Je ne peux pas comprendre 
ce charabia . (Applaudissements)  Oh! Oh! 



Seigneur pardonne-moi si je me suis mal exprimé. Je pensais à ça hier, Seigneur place sur 
mon cœur, comme je demande… Je ne peux pas comprendre ça! C’est juste un tas de 
non-sens. Vous savez ce que je veux entendre? ‘Bonjour, les amis.’ Ah! C’est ce que 
l’Épouse veut entendre. Amen. Amen. Gloire au Nom du Seigneur. 
Qu’est-ce que ça veut dire? Ça veut dire que nous sommes amis avec le prophète. Ah, 
vous savez quoi? Si vous recevez un prophète en qualité de prophète, vous recevez la 
récompense d’un prophète. WOOH! Amen. Gloire à Dieu. Gloire au Nom du Seigneur. 
Gloire! (Applaudissements) 
14 :53 
Ah! Je suis heureux de cela aujourd’hui! Amen. Gloire au Seigneur. Vous pouvez vous 
asseoir. Je veux cette récompense de prophète. Je veux ce droit d’ainesse. Je ferai 
n’importe quoi pour ça. Devinez quoi, nous l’avons. Nous avons Cela. Et vous savez ce 
qu’est cette récompense d’un prophète? La révélation de ce Message. Cela prouve que 
vous avez la récompense d’un prophète. Gloire au Nom du Seigneur. Je veux porter cela 
fièrement. Je l’ai. Amen. Merci Seigneur Jésus! Gloire au Seigneur. Oh! C’est si 
merveilleux. Oh, bonté divine. J’aime ce Message, je vous aime tous aussi. Parce que 
nous allons tous passer l’Éternité ensemble. Nous serons tous ensemble. Nous allons être 
avec ce prophète, en passant. Je suppose que vous le savez tous, nous allons nous 
retrouver à cette cabine à chanter ‘Grâce Étonnante’ ensemble. Gloire au Seigneur.   
 
Frères et sœurs, réalisez-vous vraiment qui vous êtes? Est-ce que ça commence à 
descendre profondément? Vous commencez vraiment à réaliser qui vous êtes?  
À réaliser le temps dans lequel nous vivons en ce moment? Ce que Dieu fait pour nous en 
ce moment même? À réaliser que ce qu’Il va faire pour nous dans le futur? Frère 
Branham dit qu’ils regardent toujours dans le passé, ou dans le futur et manquent ce qu’Il 
est en train de faire.  Nous regardons en même temps ce qu’Il fait pour nous maintenant 
même, cette Épouse avance vers la perfection, mais nos yeux sont aussi sur ce qu’Il va 
faire pour nous, parce que nous sommes dans une grande expectative, dans 
l’enthousiasme et l’excitation de voir ce qu’Il fait pour nous. Cela remue nos cœurs. C’est 
pourquoi nous sommes vivants, c’est pour cela que nous vivons. Aimeriez-vous qu’il 
vous redise encore pourquoi il vit? Il aime nous le dire, parce que c’est dans chaque 
Message. Et Père nous aimons l’entendre. Nous aimons l’entendre. Il y aura une 
puissance placée dans l’Église, et elle est en train d’arriver, où le Saint-Esprit oindra 
tellement les gens qu’ils prononceront la Parole et Elle créera immédiatement. Ah! Ah! 
C’est pour nous! 
17 :41 
Gloire au Seigneur! Amen! Gloire au Seigneur. Il est en train de nous oindre maintenant. 
Maintenant même pour créer. Pour prononcer la Parole et créer. Il continue pour dire, ce 
ne sera que pour une courte période. Comment est-ce que ça pourrait être très long? Du 
moment que vous réalisez cela, si je peux prononcer une chose à l’existence, je vais dire, 
‘Je m’en vais!’ Je ne veux pas rester ici-bas, je veux juste m’en aller. ‘Prends-moi 
Seigneur, à l’instant!’ Amen! (Applaudissements) Ne sera-ce pas merveilleux? Gloire au 
Seigneur. Gloire au Seigneur. Excusez-moi. Nous n’avons pas vu de puissance comme 
celle qui entre dans l’Église maintenant. Il dit, je le sais assurément. Wow! C’est un point 
venant d’un prophète de Dieu. De dire à cette montagne, ‘Ôte-toi.’ Ne doutez pas dans 
votre cœur, mais croyez que ce que vous avez dit s’accomplira. Vous pouvez avoir ce que 



vous avez dit. Le placement de l’Église dans sa position où la plénitude de la puissance 
du Saint-Esprit entre dans l’Église. C’est ce que nous expérimentons maintenant même 
frères et sœurs, la plénitude de la Puissance du Saint-Esprit venant sur l’Église. Cet Esprit 
qui a oint ce prophète, qui a déclaré cette Parole, nous oint. C’est le même. Nous ne 
sommes pas le prophète de Dieu, nous ne sommes pas le messager de Dieu, mais ce 
même Saint-Esprit vit et habite en nous, et a la capacité de prononcer cette Parole. Gloire 
au Nom du Seigneur. Quel peuple! Quel temps que celui où nous vivons. Amen? 
 
19 :48 Bonne Fête des Mères! Bonne Fête des Mères! C’était votre cadeau de Fête des 
Mères. Le plus beau cadeau que vous aurez jamais, juste là. Amen. Vous pouvez vous 
asseoir. Frère Branham a dit que chaque jour, c’est la Fête des Mères. Pas seulement un 
jour commercial ou ils viennent et  vont acheter des fleurs et des cartes et tout, il dit, c’est 
tous les jours. Et nous sommes si fiers et reconnaissants pour nos mères dans ce Message. 
Que Dieu bénisse nos sœurs. (Applaudissements) Gloire au Seigneur!  Amen. Vous 
pouvez vous asseoir. Vous êtes réellement des étoiles à sa couronne. Nous sommes si 
heureux et reconnaissants pour chacune d’entre vous. Chaque année nous donnons 
quelques bouquets de fleurs, comme du temps de frère Branham, ils faisaient ça au 
Branham Tabernacle, ils donnaient toujours des bouquets de fleurs pour les trois 
catégories : la mère la plus âgée, la mère la plus jeune, et celle dont nous avons beaucoup 
ici, celle qui a le plus d’enfants. J’espère que vous avez beaucoup de bouquets derrière là. 
Mais c’est vrai ils faisaient cela chaque année et nous voulons le faire encore cette année 
pour les mères. Nous voulons le souligner à vous toutes, les mères. Vous êtes toutes 
spéciales, vous méritez toutes un bouquet. Ce n’est qu’un petit quelque chose que nous 
faisons. Mais cette année je veux faire quelque chose d’un petit peu différent. Je veux 
changer ça et ajouter une catégorie. Je veux souligner toutes ces mères qui attendent la 
promesse d’un bébé que Dieu va vous donner. Levez-vous! Levez-vous mes sœurs. 
Alléluia! Il va vous le donner. Il a dit que Sa Parole ne peut pas faillir. Gloire au 
Seigneur! (applaudissements) Gloire au Seigneur! 
Vous pouvez vous assoir. Nos prières et notre foi sont avec vous. Nous vous aimons 
parce que nous savons que la Parole de Dieu ne peut pas faillir. C’est difficile quand nous 
traversons ça, nous voulons voir des choses tangibles. Ça ne peut pas faillir. Et il y a des 
preuves ici même. Je pense que nous avons des visiteurs aujourd’hui, Frère Kail et Soeur 
Adassa. Où êtes-vous? Juste là. Juste là. Ils ont attendu, voici le bébé promis, ils ont 
attendu, Il l’a fait. Amram. Gloire au Seigneur! Ça montre que la Parole de Dieu ne faillit 
pas. Il peut ressusciter les morts, créer des bébés et enlever les maladies. Il peut tout faire. 
Quel Dieu puissant nous servons. Il n’a pas de limites. Il est la source inépuisable de ce 
tout que nous Lui demandons. Parce que vous ne le demanderiez pas si Dieu ne l’avait 
pas mis sur votre cœur. Il doit d’abord le mettre sur votre cœur. Et Il le fait. Gloire au 
Nom du Seigneur! 
24 :06 
(Frère Joseph appelle les papas et les mamans à avancer pour la dédicace de leurs bébés. 
Et souligne aussi toutes les mamans en partant de celles âgées de 18 ans en montant.) 
30 :08 
Les fleurs étaient bien, mais ma citation était mieux! Parce que C’est éternel! Parce 
qu’Elle va durer pour toujours. Elle va demeurer à jamais et Elle va bientôt s’accomplir. 
Que Dieu vous bénisse.  



J’aimerais aussi prendre quelques minutes ici pour féliciter l’obtention du diplôme  2018 
de notre Young Foundation (Fondation des jeunes) ceux qui font l’école à la maison. 
Combien y en a-t-il ici? Levez-vous. Allez, levez-vous. Oui. Un merci spécialement pour 
Lui. Rappelez-vous de toujours mettre Dieu en premier. Tout rentrera parfaitement dans 
l’ordre. Vous n’avez pas à vous inquiéter de rien. Priez simplement pour cela et tout le 
reste s’arrangera. Qui vais-je marier? Qu’est-ce que je vais faire? Que vais-je faire dans 
ma vie? Où vais-je aller?  Mettez Dieu en premier et tout sera dans l’ordre. C’est la seule 
chose pour laquelle vous devez prier. Et Il arrangera tout parfaitement pour vous. Vous 
savez quand j’ai entendu que cette année leur thème était : Reflétant la Lumière de Dieu. 
Des étoiles. Des étoiles qui reflètent la Lumière de Dieu. Et là, il m’est venu à l’esprit 
quelque chose que Frère Branham a dit quand il dédicaçait le Tabernacle. Et quand il le 
dédicaçait, il a dit qu’il avait écrit une vision qu’il avait eue ce matin-là. Et il l’a mise 
dans la pierre angulaire de l’église. Il a dit que Dieu lui a dit, ‘Ceci n’est pas ton 
tabernacle,’ il a dit, ‘Dieu où est mon tabernacle?’ Il a dit qu’Il l’a amené sous le ciel 
avec toutes les étoiles et tout. Il a dit, ‘Ceci est ton tabernacle.’ C’est le tien. Cela 
t’appartient. Et vous, les enfants, vous êtes des étoiles, ses étoiles qui sont dans ce grand 
ciel. Vous êtes l’une de ces étoiles. Félicitations! Nous sommes tous ses étoiles! Amen. 
Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! Restez debout.  
32 :19 
Restons debout. J’ai déjà trop parlé, mais j’ai une autre citation. Ha, nous aimons cette 
Parole. Nous venons ici dans un but, c’est d’être plus comme Lui. Que ce Message 
descende plus profondément dans notre cœur. C’est tout pour nous. Il devrait être notre 
vie, notre souffle, tout ce que nous faisons, jour et nuit. Le temps est proche, nous 
sommes à la fin. Soyez certain que tout est en ordre. Il a dit que nous ne pouvons laisser 
aucune pierre qui n’est pas retournée. Nous voulons savoir ce que nous faisons ici 
aujourd’hui. Nous sommes à un tournant. Nous construisons un édifice. C’est la Parole de 
Dieu qui en est le plan. N’importe qui peut aller en ligne droite, mais il 
faut un maçon pour former un coin. Il faut la puissance de Dieu pour faire ça. Écoutez 
ceci. Il faut qu’un oint venu du Ciel, soit envoyé ici-bas pour le faire. Woh, amen. Dieu 
nous a envoyé un oint du Ciel. Qui est cet oint? C’est le Fils de l’homme. Amen. 
Exactement tel qu’Il était quand Il était fait chair ici sur terre, dans le Fils de Dieu. 
Maintenant Il est en train d’être révélé par le Fils de Dieu qui est venu appeler une 
Épouse à sortir de ce système. C’est puissant. Le Fils de Dieu Se révèle Lui-même. C’est 
le Fils de Dieu révélant le Fils de l’homme à l’Épouse de Jésus-Christ. L’Épouse de 
Jésus-Christ appelée à sortir. Et vous êtes cette Épouse. Il n’y a pas… Nous sommes cette 
Épouse. Gloire au Seigneur! Écoutez. Vous voulez savoir quoi? Ce prophète vous a déjà 
vu. Il nous a vus. Je pourrais vous donner plusieurs Écritures à ce sujet ici. Je le crois, 
nous les avons lues, nous les connaissons. Nous croyons, les gens ne croient pas, ils le 
disent, ceux qui ont dit à Jean.  
Il n’y a qu’un seul septième messager qui a reçu cette révélation. Un seul. Un. Et je crois 
que Dieu lui a fait voir le commencement de la fin. Mais il nous a vu, il nous a déjà vu 
dans une vision. À quoi ressembliez-vous? C’est ce qu’il a vu quand il a vu chacun de 
vous.  
Et quand Elle est passée, Elle était exactement comme Celle qui était passée au 
commencement, elle marchait au pas de la musique de la Parole de Dieu, elle défilait. Et 
quand j’ai vu ça, je me suis tenu là, les deux mains en l’air, en train de pleurer. Elle devra 



être la même Épouse, la même espèce, bâtie à l’aide du même type de matériau que Celle 
du commencement. C’est ce que vous êtes. Comme cette première Épouse, la même 
Épouse encore il L’a vue revenir à nouveau marchant au pas de ce Message, au pas de la 
musique de ce Message. Et vous ne pouvez avoir cela qu’en mangeant à la Table de Dieu. 
Ce Message nous porte sur les ailes d’un aigle. Je suis si reconnaissant d’être identifié 
avec l’Épouse de Jésus-Christ aujourd’hui. Inclinons la tête.  
Comme nous T’accueillons Seigneur Jésus à venir et à être avec nous, nous savons que 
Tu es ici, nous sentons Ta présence. Nous T’avons amené avec nous. Nous sommes 
venus préparés ce matin. Chacun de nous. T’ayant parlé avant d’arriver ici, dans l’attente, 
parce que nous savons que Tu vas faire de grandes choses pour nous. Tu savais que nous 
serions ici aujourd’hui. Seigneur, Tu connaissais le Message, Tu connaissais les paroles 
mêmes qui allaient sortir de ma bouche. Tu savais quels chants nous allions chanter. 
36 :54 
Tu savais ce qui était sur nos cœurs. Les soupirs de nos cœurs. Les besoins dans chacun 
de nos cœurs. Seigneur, nous voulons que Tu entres tout comme Tu l’as fait ce jour-là 
avec ceux dans la chambre haute. Ils étaient enfermés avec Toi, Seigneur, dans leur 
endroit secret. Et Seigneur Tu es venu comme un vent impétueux. C’est pareil 
aujourd’hui que ça l’était alors, si nous croyons simplement. Et nous croyons tous. 
Maintenant nous voulons tout enlever de notre esprit et ouvrir nos cœurs. Et quoi que 
nous ayons besoin Seigneur, Tu es ici pour nous le donner si nous le croyons. Et nous 
croyons. Nous le croyons Seigneur. Viens au secours de notre incrédulité. Où nous 
sommes faibles, relève-nous Seigneur. Tu le fais toujours, Ta Parole ne peut pas faillir. 
Nous faillissons mais Toi tu ne le peux pas. Et Tu ne failliras pas. Et même quand nous 
trébuchons et tombons, Tu nous relèves, Tu es juste là, Tu n’es pas parti, Tu es juste là. 
Et cette assurance qui brûle dans nos cœurs, c’est de savoir que nous sommes Ton 
Épouse Seigneur Jésus. Et Tu viens de nous dire que si nous prononçons la Parole, c’est 
une réalité pour Ton Épouse, Seigneur. Et ça vient pour Ton Épouse. Mais nous croyons 
quand même Seigneur que quoi que ce soit que nous demandions en Ton Nom, nous 
l’aurons parce que nous y croyons.  
38 :36 
Merci pour ce rassemblement. Merci pour l’Épouse qui est à l’écoute autour du monde. 
Ils sont enfermés dans leurs endroits secrets Seigneur, contemplant Ta puissance, Ta 
majesté, et Ton Esprit Seigneur. Viens et oins-nous. Oins nos cœurs, Papa Aigle, nourris-
nous aujourd’hui. Puisse ce Message descendre directement dans nos cœurs comme nous 
T’invitons à venir Seigneur Jésus et à être avec nous.  
 
Chant : Seul avec Dieu dans un lieu secret 


